
No dia 5 de julho de 2023 realizou-se, no Anfiteatro II do Departamento de

Ciências da Vida da Faculdade de Ciências e Tecnologia da Universidade de Coimbra, o

primeiro Plenário Ordinário do Núcleo de Estudantes de Biologia da Associação

Académica de Coimbra (NEB/AAC), presidido por Maria Inês Ribeiro e secretariado por

Mariana Ricardo para dar cumprimento à seguinte ordem de trabalhos:

1. Aprovação da Ata do Plenário anterior, realizado pelo mandato 2022/2023;
2. Apresentação dos novos membros da Direção e da Mesa de Plenário do

NEB/AAC para o mandato 2023/2024;
3. Apresentação e aprovação do Plano Anual de Atividades e Orçamento do

NEB/AAC para o mandato 2023/2024;
4. Apresentação e aprovação do Inventário de Material do NEB/AAC;
5. Outros assuntos;

A Presidente da Mesa do Plenário, Maria Ribeiro, efetuou a primeira chamada

pelas 17 horas e 01 minuto, não havendo no momento quórum de no mínimo 50% dos

estudantes abrangidos pelo NEB/AAC. Fez-se um compasso de espera, até às 17 horas

e 15 minutos, horas em que se realizou uma segunda chamada e registou-se um

quórum de 18 pessoas, número superior ao necessário para a realização do Plenário,

como indica o artigo 15º, ponto 2 do Regulamento Interno do Núcleo de Estudantes de

Biologia da Associação Académica de Coimbra e o artigo 160º, ponto 2 dos Estatutos

da Associação Académica de Coimbra.

Antes de dar início à ordem de trabalhos, a Presidente da Mesa do Plenário

esclareceu que o ponto referente à ata da última reunião de plenário, realizada pelo

mandato 2022/2023, sobre as mudanças ao Regulamento Interno do NEB/AAC estão

sujeitas à revisão pelo Conselho Fiscal da Associação Académica de Coimbra, e caso

este não aprove algum dos pontos, estes serão mudados para o que estava descrito no

anterior regulamento.

De seguida, a Presidente da Mesa do Plenário passou ao primeiro ponto da

ordem de trabalhos, ou seja, à aprovação da ata do plenário anterior, não lida na

íntegra na presente reunião, uma vez que foi disponibilizada com 48 horas de

antecedência no linktree da página do NEB/AAC. Com isto, a Presidente salientou

apenas a correção ortográfica de um “-” na página 5 da ata anterior por um “.”.

Prosseguiu-se para o ponto 2 da ordem de trabalhos, a apresentação dos novos

membros da Direção e da Mesa de Plenário do NEB/AAC para o mandato 2023/2024,

pela Presidente da Mesa de Plenário.
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Passou-se para o terceiro ponto da ordem de trabalhos, a apresentação e

aprovação do Plano Anual de Atividades e Orçamento do NEB/AAC para o mandato

2023/2024. A Presidente da Mesa de Plenário, passou a palavra ao Presidente da

Direção do NEB/AAC, Luís Pereira. Este começou por apresentar o Plano Anual de

Atividades do Pelouro de Pedagogia, havendo uma alteração feita pelo mesmo numa

das colaborações deste Pelouro na palavra “Profissionais” que deveria estar descrito

“Internacionais”. No Plano de Atividades do Pelouro de Relações Externas e

Internacionais, a Presidente da Mesa realçou que se deveria adicionar a colaboração

do Pelouro de Pedagogia na Rubrica “SOS Universidade”: Erasmus. Na parte relativa ao

Pelouro de Intervenção Social foi pedido pelo Francisco Marques para alterar

“linguagem gestual” para “língua gestual”, foi ainda alterada a data do Workshop de

Gestão Financeira para outubro e referenciada a colaboração do Pelouro de Pedagogia

nesta mesma atividade. Francisco Marques pediu para mudar o orçamento da

atividade de Recolha de bens para 0€. Na apresentação do Plano de Atividades do

Pelouro Recreativo Vertente Cultural e de Tradições denotou-se a falta da colaboração

da Secção de Jogos de Tabuleiro da AAC na atividade “Jogos Tabuleiro”. Na

apresentação do Plano de Atividades do Pelouro Recreativo Vertente Desportiva e de

Lazer, várias pessoas questionaram o valor proposto para a atividade Bio Sports Trip,

apresentado como 0€ e alterado para 100€. Por fim, nas Atividades Gerais do Núcleo

de Estudantes de Biologia, Lucas Moniz referiu a importância de especificar um “1”,

referente aos valores no Orçamento em que estes podem ser variáveis.

No orçamento final, houve a correção dos valores acima mencionados, ou seja,

retirar 50€ do orçamento do Pelouro de Intervenção Social, pelo que fica com um

orçamento final de 60€ e adicionar 100€ ao Pelouro Recreativo Vertente Desportiva e

de Lazer, alterando o valor final para 300€. Assim sendo, o orçamento final altera-se

para 4595€. Todas estas alterações foram votadas e aprovadas por unanimidade,

individualmente à medida que foram sendo feitas.

O documento do Plano Anual das Atividades do NEB/AAC para o mandado

2023/2024, foi aprovado por unanimidade.

De seguida, o Presidente da Direção, procedeu à apresentação do Inventário do

NEB/AAC, ponto 4 na ordem de trabalhos, no qual se adicionou “caixa de” nas

acendalhas. Maria Castro, Vice-presidente da Direção do NEB/AAC do mandato

2023/2024, questionou o papel que é pertencente à comissão do carro na sala do NEB

assim como outros itens, embora esteja discriminado abaixo da tabela. O Presidente da

Direção explica que é esperado que representantes dos respetivos carros anteriores

retirem os artigos, esclarece ainda existem itens que irão ser reciclados com o Grupo

Ecológico, tais como, caixas de comprimidos fora da validade e sebentas

desatualizadas, que se encontram na sala, embora seja responsabilidade da direção

anterior fazer o contacto. Foi ainda necessário a remoção de um espaço em branco na

tabela. Todas alterações feitas no documento foram aprovadas por unanimidade.

O documento do Inventário do NEB/AAC para o mandato 2023/2024 foi

aprovado por unanimidade.
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Por fim, a Presidente da Mesa do Plenário questionou se alguém tinha alguma

intervenção final e agradeceu a presença de todos. Não havendo nada a acrescentar, às

17 horas e 39 minutos foi dado por encerrado, pela Presidente da Mesa, o Plenário do

qual se retirou a presente ata que depois de lida e aprovada será assinada por Mariana

Ricardo, que a secretariou, e por Maria Ribeiro, que a presidiu.
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